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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  

 
 
Juan Ignacio López-Bas Valero, diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito 
sobre obras de conexión viaria entre la A-31 y la e stación del AVE de Villena 
(Alicante). 
 
 

Congreso de los Diputados, 3 de noviembre de 2021 
 

 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
 
La ciudad alicantina de Villena cuenta con estación de Alta Velocidad desde su 
inauguración el 17 de junio de 2013, con ocasión de la puesta en marcha de la línea 
Albacete-Alicante.  
 
La estación se halla en el extremo oeste del casco urbano de la localidad, mientras 
que al otro lado, por su lado este, discurre la autovía A-31, que es el principal 
corredor de tráfico entre el centro de España y la ciudad de Alicante y su entorno, 
que tiene ya más de 30 años desde su construcción como vía de primera 
generación, esto es, sobre el trazado de antiguas carreteras nacionales. 
 
No existe conexión directa entre la A-31 y la estación de Alta Velocidad de Villena, 
pese a ser una obra altamente demandada por la sociedad civil y sectores 
empresariales y comerciales de la zona, a fin de potenciar un enlace ágil que 
permita la intermodalidad con el ferrocarril de alta velocidad. 
 
La referida conexión ha sido objeto de constantes promesas por parte del entonces 
Ministerio de Fomento, actual de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana, y la 
Generalitat Valenciana, en forma de colaboración para su financiación y ejecución, 
frente al Ayuntamiento de Villena. Sin embargo, hasta la fecha, dicho vial de 
conexión directa entre la A-31 y la estación de Alta Velocidad Villena sigue siendo 
inexistente y sin que conste noticia alguna sobre su proyecto de realización. 
 
 
 
Por estas razones, se presentan las siguientes preguntas: 
 



 

 

1.- ¿Tiene el Gobierno voluntad, y en su caso, previsión en cuanto a los plazos, de 
ejecutar un vial de conexión de tráfico de vehículos entre la autovía A-31 y la 
estación de Alta Velocidad de Villena, en Alicante? 
 
2.- ¿Prevé el Gobierno realizar, en su caso, dicha actuación, de manera conjunta 
con la Generalitat Valenciana, tal como se ha asegurado en alguna ocasión? 
 
 
 
 
 
 

Juan Ignacio López-Bas Valero 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos 
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